

## COMUNICADO N° 762

Lunes 28 de marzo de 2022

### Aplicación de dosis pediátricas y de refuerzo sigue esta semana en el país

La Operación PanavaC-19 sigue esta semana con la aplicación de dosis contra la Covid-19 a la población pediátrica (niños entre 5 y 11 años) a través del programa de salud escolar en los centros educativos y la aplicación de dosis de refuerzo a las personas a partir de los 16 años en los puntos fijos de vacunación como centros de salud, policlínicas, hospitales nacionales y regionales, entre otros.

A través del programa de salud escolar se tiene programada la vacunación en los circuitos 2-3 Coclé; 3-2 Costa Arriba y Costa Abajo de Colón, 4-2,4-3 y 4-4 en la provincia de Chiriquí.

Además, los equipos de enfermería del Ministerio de Salud (Minsa) y de la Caja de Seguro Social (CSS) tienen programado visitar esta semana 497 escuelas, 444 por el Minsa y 53 por la CSS, para aplicar vacunas contra la Covid-19 y de otras enfermedades transmisibles en todo el territorio nacional. La aplicación de las dosis a los estudiantes se aplica previo consentimiento de los padres de familia.

La aplicación de tercera dosis y dosis de refuerzo continúa en los circuitos 1-1 Bocas del Toro; 2-3 Coclé; 3-1 Colón; 7-1 Los Santos; 8-5 La Chorrera, Panamá Oeste; 8-4 Chepo y 8-9 Panamá Norte en la provincia de Panamá.

El Minsa reitera el llamado a la población a acudir a colocarse la vacuna contra la Covid-19 en los puntos fijos establecidos en centros de salud, policlínicas, hospitales nacionales y regionales; además de los centros comerciales en Panamá, San Miguelito y cabeceras de las provincias.

### Informe de vacunación

El informe del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que a la fecha se han aplicado 7,924,619 de dosis de vacunas contra la Covid-19; de ellas 3,444,142 en primera dosis; 3,029,559 en segunda dosis y 1,439,498 dosis de refuerzo.

Se han aplicado 255,221 primera dosis pediátricas para una cobertura de 49.5% y 98,837 en segunda dosis para una cobertura a la población entre 5 y 11 años de 38.7%.

La cobertura de la población meta a partir de los 5 años es de 86.8% con primera dosis y 76.3% con segunda dosis y 45.9% con dosis de refuerzo.

Según el PAI, del 26 de febrero al 27 de marzo de este año se han aplicado en total 68,484 dosis contra el virus.

Durante todo el funcionamiento de la Operación PanavaC-19 se han colocado 81,969 dosis a mujeres embarazadas, puérperas y madres lactantes; otras 48,604 a través del programa que ejecuta la CSS de visitas a empresas con más de 150 empleados y vacúnate en tu barrio que llevó a cabo el programa de enfermería del Minsa.

Con el programa de salud escolar se han aplicado 73,668 dosis; también otras 691 a gente del mar y 261 a través de Vacutur.

Ayer la Dirección Regional de San Miguelito informó que se aplicaron 400 dosis de vacuna, entre pediátricas y a adultos.

## Informe Epidemiológico

El informe del Departamento de Epidemiología del Minsa revela que en el mundo existe a la fecha 476,481,934 casos confirmados acumulados de Covid-19; también 400,217,996 recuperados y 6,128,270 han fallecidos por la enfermedad para una letalidad de 1.1%.

En Panamá se reportan hasta la fecha 763,608 casos acumulados confirmados, de los cuales 125 son casos nuevos. Para las últimas 24 horas se notifican dos defunciones y se actualiza una de fechas anterior para un acumulado de 8,167 fallecidos y una letalidad de 1.1%.

Los recuperados ascienden a 753,027 con 329 nuevos recuperados de la enfermedad. Se aplicaron 3,661 pruebas para una positividad de 3.4%.

Hay 2,414 casos activos en todo el país, de ellos 2,317 están en aislamiento domiciliario y 97 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 2,292 en casa y 25 hoteles. Los hospitalizados son 86 en Sala y 11 en UCI.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.



# COMUNICADO

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al COVID-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba COVID-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).